

... und der Fernsehturm für Dresdner!

Ausgerechnet der rot-rot-grüne Stadtrat sorgt für eine absolute "Klima-Katastrophe" und bremst viele wichtige Großprojekte in Dresden aus.

Das Klima gegenüber Investoren und privaten Grundstückseigentümern ist feindlich. Die Maßnahmen, um die Umsetzung bereits getroffener Entscheidungen zu verhindern, erscheinen willkürlich und erinnern an sozialistische Kalt-Enteignungen.

Die nachhaltigen Interessen der Dresdner Bürger und potentieller Investoren werden einer kurzsichtigen, rot-grünen Klientel-Politik geopfert.

Als Oberbürgermeisterin von Dresden setze ich mich für folgende Investitions- und Bauvorhaben ein:

- "Marina Garden" und die ebenfalls durch den Investor privat finanzierte Hochwasserschutztrasse zum Schutz der Leipziger Straße.
- Längst überfällig ist der Ausbau der Königsbrücker Straße als eine der wichtigsten Nord-Süd-Verbindungen mit Anbindungen zum Flughafen und zu den Industriegebieten im Norden Dresdens.
- Der alte Leipziger Bahnhof ist ein erhaltenswertes Kulturgut und muss vor dem Zerfall bewahrt und restauriert werden. Globus wird 60 Millionen Euro in die Sanierung investieren, die Denkmalsubstanz wird erhalten und es werden über 300 Arbeitsplätze für Dresden geschaffen.
- Der Fernsehturm soll als Ausflugsziel wiedereröffnet und für alle Dresdner und Ihre Gäste zugänglich werden!

Klar zur Wende:

**Wir schaffen ein freundliches Klima
für Investoren in Dresden!**



Wahlkampf-Spendenkonto: OSK Dresden; IBAN: DE39 8505 0300 1226 1667 99

Herausgeber: Tatjana Festerling; c/o Pegida Förderverein e.V.; Postfach 290 109; 01147 Dresden